

□ Tomás Cobo Castro

Cargo

- Presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España.
- Presidente de las Fundaciones para la Formación, para la Cooperación y para la Protección Social de la Organización Médica Colegial.
- Presidente de Unión Profesional.
- Vicepresidente de la Unión Europea de Médicos Especialistas (UEMS).
- Vicepresidente de la Confederación Latino-Iberoamericana de Entidades Médicas.

Titulación

- Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Cantabria.
- Especialista en Anestesiología y Reanimación. Formación Médica Especializada en Reino Unido (1989–1998).

Experiencia Profesional como Especialista en Anestesiología y Reanimación

- Facultativo Especialista de Área (FEA) en Hospital Sierrallana, Torrelavega (Cantabria) desde 1998.
- Especialista en Anestesiología y tratamiento del dolor en Clínica Mompía, Bezana (Cantabria) desde 1998.
- Anestesiólogo de la expedición médico-quirúrgica de Cantabria a los campamentos de refugiados del Sáhara Occidental en Tindouf, a través de la Dirección General de Cooperación al Desarrollo y del COM Cantabria, desde 2001.
- Anestesiólogo de la expedición médico-quirúrgica de Cantabria en África, Hospital de Tanguieta (Benin), a través de la ONG Luz África desde 2011.

Otros Méritos

- Miembro del Consejo de Administración del Iguatorio Médico de Cantabria (1998–2011).
- Oficial Médico Reservista Voluntario de las Fuerzas Armadas con las que participa periódicamente en Cursos, Maniobras y Misiones de Paz (2004–2022).
- Presidente del Colegio de Médicos de Cantabria (2011 – 2017).
- Jefe de la delegación española en la Unión Europea de Médicos Especialistas (UEMS), en representación de la Organización Médica Colegial de España, desde 2014.
- Presidente del Foro Sanitario de Cantabria (2015–2017).
- Miembro de la Comisión Nacional de la especialidad de Anestesiología y Reanimación del Ministerio de Sanidad (2015–2022).
- Vocal del Consejo General de Especialidades en Ciencias de la Salud del Ministerio de Sanidad (2018–2019).
- Académico de la Real Academia de Medicina de Cantabria desde 2020.

Distinciones

- Cruz del Mérito Militar con distintivo Blanco (2024).
- Medalla a la Excelencia de la Salud de la Fundación Bamberg (2024).
- Medalla al Mérito de la Guardia Civil con distintivo blanco (2023).
- Orden del mérito policial con distintivo blanco de la Policía Nacional (2023).
- Premio a la Excelencia de Trayectoria Profesional de Unión Profesional de Cantabria (2023).
- Orden Nacional al Mérito de Colombia en la categoría de Caballero en reconocimiento a su labor por la cooperación médica entre España y Colombia (2022).
- Gran Cruz al Mérito de la Asociación Española de Detectives en reconocimiento a su labor social (2022).
- Medalla al Mérito Aeronáutico con Distintivo Blanco concedida por el Ministerio de Defensa en reconocimiento a su contribución a las Fuerzas Armadas (2018).
- Gran Cruz de Caballero de Santiago concedida por la Asociación de la Guardia Civil “Marqués de las Amarillas” en reconocimiento por su labor en defensa de los derechos humanos (2014).